

RESUMEN CURRICULAR

Severo Efraín Villarreal Solís

Doctor en Filosofía con Acentuación en Ciencias Políticas por la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Maestro en Administración Pública por la Facultad de Contaduría Pública y Administración de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Licenciado en Administración por la Facultad de Economía, Contaduría y Administración de la Universidad Juárez del Estado de Durango.

Ha desarrollado líneas de investigación en los siguientes campos de estudio: Evaluación Institucional, Análisis Político y la Nueva Gestión Pública desde la perspectiva empírica. Cuenta con diversos cursos de actualización docente en varias materias relacionadas con las Ciencias Políticas, la Administración Pública y Relaciones Internacionales. Ha participado como facilitador, coordinador y ponente en diversos diplomados, seminarios y cursos en temas significativos como el análisis político, la profesionalización y el desarrollo de capital humano en el servicio público. También ha participado como ponente en diversos Congresos Internacionales y Nacionales impulsando en estos foros temas primordiales como la evaluación y responsabilización de los resultados institucionales desde el marco de la nueva gestión pública en instituciones políticas y administrativas. Ha sido docente en las Licenciaturas de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales en la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Cuenta con experiencia en materia y ámbito electoral al haber sido designado en 1994, como Delegado Administrativo de la Sala Regional Durango del entonces Tribunal Federal Electoral, luego como Delegado Administrativo de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de la Segunda Circunscripción Plurinominal con sede en Monterrey, Nuevo León. Ha colaborado en organismos descentralizados de la Administración Pública Federal y en proyectos de vinculación institucional entre el sector público y el sector académico.

Ha participado como Consejero Honorífico de la Contraloría Ciudadana desde 2009, apremiando temas como la rendición de cuentas, la transparencia y la modernización administrativa e institucional en la Administración Pública del Gobierno del Estado de Nuevo León. Ha publicado diversos artículos en distintos medios de difusión, entre otros la revista *Conocimiento y Cultura Jurídica* del Centro de Investigación de Tecnología Jurídica y Criminológica de la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León.